

RECURSOS CLAVE:

En el caso de nuestro proyecto, elegimos la posibilidad de mejora ya que para que las botas duren muchos años, que es el objetivo, deben disponer de los mejores materiales y perfeccionar el producto al máximo. Para esto la tarea de la producción sería desarrollada por una empresa externa, de esta manera nosotros nos podríamos centrar en la mejora del producto como tal (cambio de materiales, diseño, etc.). A medida que veamos que el proyecto va adelante y sacamos grandes beneficios, dejaríamos de subcontratar una empresa y optaríamos por comprar nuestra propia fábrica donde produciríamos las botas, llevando a cabo una reducción de costes. La compra de la fábrica podría suponer un gran coste, pero de este modo todos los beneficios que obtengamos serían solo para nosotros.

